

13 DÉCEMBRE 2022 - 17:54 |

PAR COMMODAFRICA



Le Brésil pourrait se hisser au 1er rang des exportateurs de coton

Le Brésil pourrait devenir le plus grand exportateur mondial de coton en 2023, une augmentation de la superficie plantée l'aidant à dépasser les États-Unis, selon Julio Cezar Busato, le président de l'association brésilienne Abrapa.

"Nous serons bientôt les plus grands exportateurs du monde, peut-être déjà l'année prochaine", a-t-il déclaré, rapporte Reuters.

Le Brésil se classe actuellement au quatrième rang des producteurs mondiaux de coton - derrière la Chine, l'Inde et les États-Unis - mais est le deuxième exportateur derrière les États-Unis. Notons que le Brésil a déjà dépassé les États-Unis en tant que premier producteur et exportateur mondial de soja et pourrait bientôt devenir le premier exportateur de maïs.

Au Brésil, l'année prochaine, les semis de coton devraient augmenter de 1,3 % par rapport à la saison précédente pour atteindre 1,66 million d'hectares. De son côté, le coton aux États-Unis est confronté à la concurrence de cultures plus rentables, notamment le maïs, le soja et le blé. Une réduction de 30% des semis de coton aux États-Unis pourrait suffire à propulser la nation sud-américaine au rang de leader mondial des exportations, selon l'Abrapa, mettant en avant l'un de leurs principaux objectifs.

Abrapa s'attend à ce que le Brésil augmente ses expéditions de coton de 22 % à 2,2 millions de tonnes (Mt) l'année prochaine, alors que la production serait presque record de 2,95 Mt.